



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



AÚN NO TERMINA PROCESO LEGISLATIVO: TRABAJADORES

Anticipan bloqueo permanente en San Lázaro hasta el 1 de octubre



Acciones. Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial, ayer.

"Nuestro siguiente paso es mantener las medidas de presión, como la suspensión de labores en todos los edificios del PJJ"

PATRICIA AGUAYO Vocera de los trabajadores del PJJ

Mantendrán paro de labores en todos los edificios del Poder Judicial en el país

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Debido a que el proceso legislativo no ha terminado, jueces, magistrados y trabajadores del Poder Judicial que bloquean los accesos a la Cámara de Diputados anticiparon que mantendrán su plantón permanente hasta el 1 de octubre, para buscar impedir la toma de protesta de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Las acciones de protesta van a continuar, "nosotros seguiremos en la toma de la Cámara de Diputados, en la suspensión de labores en el resto de los edificios", anunció su vocera, Patricia Aguayo, en las afueras del Palacio Legislativo.

Explicó que lo que va a seguir también es el inicio de las acciones legales, porque "estamos ante un procedimiento completamente viciado desde que inició, hay demasiadas violaciones que se tendrán que exponer, que hacer valer", dijo.

Expuso que no habían podido plantear ningún medio de defensa, "porque se requiere que concluya el proceso legislativo, todavía no concluye, falta la aprobación de la legislatura de los estados".

Por todo lo anterior, "nuestro siguiente paso es mantener todas las

medidas de presión que hemos tenido hasta hoy, como es la suspensión de labores en todos los edificios del Poder Judicial de la Federación en el país y en la Cámara de Diputados mantener el plantón indefinido".

Explicó que en una reunión que sostuvieron la tarde de ayer se acordaron esas medidas, que se anunciarían a toda la República. "Si no están de acuerdo, se verá la posibilidad de tomar otras acciones, siempre con la idea de continuar con la resistencia en contra de esta arbitraria reforma al Poder Judicial".

"Vamos a hacer un censo y será la decisión que tome la mayoría de los compañeros. Además, vamos a tomar otras medidas de presión que no les puedo revelar", comentó.

En medio de reclamos de los locatarios comerciales que les exigen que ya se retiren porque les afectan sus ventas, Patricia Aguayo reclamó nuevamente a los líderes parlamentarios y a la presidenta de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez, de que no los han recibido ni ha habido muestras de diálogo.

Por eso, la propuesta es "mantener estas medidas de protesta, por lo menos hasta el 1 de octubre. Además, la presidenta de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación, la jueza Juana Fuentes, nos informó que los compañeros de los otros distritos que estaban en la sede del Senado se van a integrar al plantón de la Cámara de Diputados".